

АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ НЕЗАВИСИМОГО АУДИТОРА

Дата: 02 май 2018 г

Собственнику АО «Богдод пахта тозалаш»

Аудиторская организация в форме ООО «TTT-AUDIT» (Лицензия Министерства финансов РУз от 25.02.2008 года за № 00327. Гл аудитор **Хожиакбаров С.** Квалификационный сертификат Аудитора № 05468 от 11.03.2017г. выданный Министерства Финансов РУз) провели аудиторскую проверку прилагаемой финансовой отчетности АО «Богдод пахта тозалаш» (далее по тексту- «Компания») включающей отчет о финансовом положении по состоянию на **31 декабря 2017** года и отчет о совокупном доходе, о движении денежных средств и об изменениях в собственном капитале (в дальнейшем - «финансовая отчетность») за год, закончившийся на указанную дату, а также раскрытие основных принципов учетной политики и примечаний к финансовой отчетности.

Ответственность за достоверность финансовой отчетности

Ответственность за подготовку и достоверность данной финансовой отчетности, в соответствии с Международными Стандартами Финансовой Отчетности, несет руководство компании. Данная ответственность включает разработку, внедрение и поддержание системы внутреннего контроля для обеспечения подготовки достоверной финансовой отчетности, не содержащей существенных искажений, являющихся следствием мошенничества или ошибок, выбор и применение надлежащей учетной политики, применение обоснованных бухгалтерских решений при существующих обстоятельствах.

Ответственность аудитора

Нашей ответственностью является выражение мнения о достоверности, данной финансовой отчетности на основании нашей проверки. Мы провели аудит в соответствии с Международными Стандартами Аудита. Эти стандарты требуют соответствия этическим нормам, а также планирования и проведения аудиторской проверки для получения достаточной уверенности в том, что финансовая отчетность не содержит существенных искажений.

Аудит предусматривает проведение процедур, целью которых является получение аудиторских доказательств в отношении числовых данных и информации, содержащихся в финансовой отчетности. Выбор процедур основывается на профессиональном суждении аудитора, включая оценку рисков существенного искажения финансовой отчетности вследствие недобросовестных действий или ошибок. В процессе оценки вышеупомянутых рисков аудитор рассматривает систему внутреннего контроля, связанную с составлением и достоверным представлением финансовой отчетности компании с тем, чтобы разработать аудиторские процедуры, необходимые в данных обстоятельствах, но не с целью выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля компании.

Мы считаем, что выполненная нами аудиторская проверка дает достаточные основания для выражения мнения о данной отчетности.

Мнение

По нашему мнению, прилагаемая финансовая отчетность во всех существенных аспектах дает достоверный и справедливый взгляд на финансовое положение АО «Богдод пахта тозалаш» по состоянию на **31 декабря 2017** года, а также финансовые результаты его деятельности и движение денежных средств за год, закончившийся на указанную дату, в соответствии с Международными Стандартами Финансовой Отчетности.

Генеральный директор ООО «TTT-AUDIT»
Гл аудитор. САР
Аудитор



Фарғона. Ўзбекистан

Ботиров М.Х
Хожиакбаров С

Квалификационный сертификат
Аудитора № 05052 от 25.08.2017 г.
выданный Министерства Финансов РУз



LLC "TTT-AUDIT"
Audit, Accounting, Tax, Consultancy
Uzbekistan

Масъулияти чекланган жамият
шаклидаги «TTT-AUDIT»
аудиторлик ташкилоти

Ўзбекистон Республикаси Фарғона вилоят Фарғона шаҳар 150100. Б.Марғиновий 147 – 4 офис
Тел.моб (91) 651 80 13 (94) 448 20 60 (95) 400-80-13 Факс: (0373) 241 64 48 Web sayt: ttt-audit.uz Email: tttaudit@mail.ru
Лицензия АФ № 00327 Ўз.Рес. Молия Вазирлиги томонидан 25.02.2008 йилда берилган

INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT

May .02. 2018

To the owner JSC «Богдод пахта тозалаш»

The audit organization in the form of LLC «TTT-AUDIT» (License of the Ministry of Finance of the Republic of Uzbekistan from 25.02.2008 with №-00327. C.G Hojiakborov qualification certificate of the auditor 05468 from 11.03.2017) have audited the accompanying financial statements of JSC «Богдод пахта тозалаш» including a report on the financial situation as of **31 December 2017** and the statement of comprehensive income, cash flows and changes in shareholders' equity (hereinafter the "Financial statement") for the year ended on the indicated year, and a summary of significant accounting policies and notes to the financial statements.

The responsibility for the accuracy of the financial statement

The administration of the company is responsible for the preparation and fair presentation of financial statements, in accordance with International Financial Reporting Standards. This responsibility includes designing, implementing and maintaining internal control relevant to the preparation of reliable financial statements that are free from material misstatement resulting from fraud or error, selecting and applying appropriate accounting policies, accounting solutions that are reasonable under the existing circumstances.

Auditor's Responsibility

Our responsibility is to express an opinion on, the financial statements based on our audit. We conducted our auditing accordance with the International Auditing Standards. These standards require compliance with ethical requirements, as well as plan and performing of the audit to obtain reasonable assurance about whether the financial statement is free of significant misstatement.

An audit involves performing procedures to obtain audit evidence about the numerical data and information in the financial statements. The procedures selected depend on the auditor's professional judgment, including the assessment of the risks of noticeable misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error. In making before mentioned risk assessments, the auditor considers the system of internal control relevant to the preparation and fair presentation of the financial statements in order to design audit procedures that are appropriate in these circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Company's internal control.

We deem that the audit performed by us provides a reasonable basis for our opinion on this financial statement.

Opinion

In our opinion, accompanying financial statement in all material respects gives a true and fair view of the financial position of JSC «Богдод пахта тозалаш» as of 31 December 2017 and its financial performance and its cash flows for the year ended in the indicated date, in accordance with the International Financial Reporting Standards.

Fergana, Uzbekistan

General director of LLC
"TTT-AUDIT" Chief auditor, CAP

M.H. Botirov

Auditor

C.G Hojiakborov



Qualification certificate of the auditor
05052 from 25.08.2017